

Tipo de cambio, por debajo de 12 pesos por dólar (El Financiero 29/03/11)

Tipo de cambio, por debajo de 12 pesos por dólar (El Financiero 29/03/11) Clara Zepeda Hurtado Martes, 29 de marzo de 2011 • Cautela de inversionistas al inicio de semana. En medio de la incertidumbre en Medio Oriente, de inicios de salida de políticas monetarias flexibles en los países industrializados, una posible fuga de radiación de combustible nuclear en Japón y de correcciones en los mercados accionarios, el tipo de cambio logró mantenerse ayer por debajo de 12 pesos. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la moneda nacional cerró en 11.9580 unidades por dólar spot, con una apreciación de 2.20 centavos, animada por el resultado del IGAE, que mostró un crecimiento de 5.85 por ciento en enero, mayor al esperado por el consenso del mercado. El euro cotizó volátil frente al dólar en torno a 1.4084 dólares, después de la declaración de Jean Claude-Trichet, presidente del Banco Central Europeo (BCE), respecto a la inflación en la eurozona, aumentando las expectativas de un incremento en la tasa de interés en la siguiente reunión de política monetaria. Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) le dieron la vuelta a una jornada en la que habían mantenido moderados avances, animados por los positivos datos macroeconómicos difundidos ayer en Estados Unidos. Sin embargo, los inversionistas prefirieron ser cautelosos en el inicio de una semana en la que se difundirán datos clave para tomar el pulso a la economía estadounidense, como el dato de empleo a marzo este viernes. El Dow Jones cedió 0.19 por ciento, a 12 mil 197.88 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 recortó 0.28 por ciento, a mil 310.19 enteros. El Nasdaq cayó 0.45 por ciento, a dos mil 730.68 unidades. La publicación de unos favorables datos macro en la preapertura animó a los inversionistas a realizar algunas compras por Wall Street, después dijo adiós a una racha de tres sesiones consecutivas con ganancias. Volatilidad El gasto de los consumidores estadounidenses, que equivale casi 70 por ciento de la actividad económica, creció 0.7 por ciento en febrero, su octavo aumento mensual consecutivo. El índice de ventas pendientes de casas subió 2.1 por ciento en febrero, especialmente por el aumento de contratos para la compra de viviendas usadas, informó la Asociación Nacional de Agentes de Bienes Raíces. El avance no contrarrestó el retroceso de 2.8 por ciento del mes anterior y esto señala que el mercado inmobiliario, cuyo colapso arrastró al país a su peor recesión en casi ocho décadas, no se ha enganchado con la reactivación general que comenzó en julio de 2009. La BMV retrocedió un marginal 0.04 por ciento, al cerrar en 36 mil 767.86 unidades, tras una ganancia semanal arriba de 3 por ciento llegó la corrección. Los inversionistas se mantuvieron muy atentos a las últimas novedades sobre Libia y su repercusión en el mercado de materias primas. El primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, manifestó su disposición para actuar de mediador en el conflicto libio para alcanzar un eventual alto al fuego y evitar que ese país se convierta en un "segundo Irak" o "un nuevo Afganistán". El petróleo operó volátil en la sesión por la debilidad del dólar estadounidense, datos económicos positivos de Estados Unidos y la creciente expectativa de que el BCE elevará sus tasas de interés el próximo mes. Los futuros de crudo estadounidense para mayo retrocedieron por tercer día, al perder 1.42 dólares, a 103.98. El petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en mayo acabó en 114.80 dólares, 0.79 centavos de dólar menos que al cierre de la sesión del viernes.